

Fecha: 17-07-2024 Medio: Crónica de Chillán Supl.: Crónica de Chillán

Tipo: Noticia general

Título: Ruta Médica Calle ha realizado más de 100 Atenciones en Chillán y San Carlos

Pág.: 4 Cm2: 121,1 VPE: \$ 100.499 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200

lad: No Definida

Ruta Médica Calle ha realizado más de 100 Atenciones en Chillán y San Carlos

NUBLE. Iniciativa que se ejecuta durante la época más fría del año atiende a personas en situación de calle.

n estas dos primeras semanas de la puesta en marcha del programa Ruta Calle, se han realizado más de 100 atenciones en todo el territorio, a través de un equipo multidisciplinario compuesto por un trabajador social, un médico, una TENS, un conductor y una enfermera, quienes recorren tres veces por semana durante la noche distintos lugares de ambas ciudades. En ese contexto, la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Marta Carvajal Aguirre, señaló: "El despliegue realizado por el equipo de profesionales ha permitido acercar la salud a las personas más vulnerables, en la época más compleja y fría del año. Esta estrategia, enmarcada en el Plan Protege Calle, complementa los distintos dispositivos dispuestos, como la activación del Código Azul. Así,

no solo se entregan abrigo y alimentación, sino también atenciones básicas de higiene y salud, además de establecer la conexión con los establecimientos de atención primaria y secundaria. Recordamos a la comunidad que existe el teléfono 800 104 777, opción O, al cual se pueden comunicar en caso de detectar personas en situación de calle que requieran atención de los equipos en terreno".



PARTIÓ HACE DOS SEMANAS.